

## L'Agape s'ouvre aux coopérations territoriales

by Urbapresse - mercredi, septembre 25, 2013

<http://correspondances.fr/agape-lorraine-souvre-aux-cooperations-territoriales/>

**Pour son vingtième anniversaire, l'agence d'urbanisme Agape, qui succède à l'Observatoire de l'urbanisme, de l'habitat et du logement du bassin de Longwy, fondé en 1993, a organisé une série de conférences itinérantes présentant les avancées réalisées sur un territoire à la fois frontalier, rural et post-industriel.**

L'Opération d'intérêt national (OIN) Alzette-Belval constitue le projet phare de l'AU de 14 salariés, qui s'implique, depuis 2008, dans les études préalables à ce vaste projet d'agglomération franco-luxembourgeoise.

Structuré par un groupement européen de coopération territoriale, l'OIN mobilise, entre autres, l'Etablissement public foncier de Lorraine et une mission interministérielle franco-luxembourgeoise. Initialement centré sur le bassin de Longwy (Meurthe-et-Moselle), l'Agape étend aujourd'hui sa mission d'aménagement et d'urbanisme à huit intercommunalités représentant 108 communes et 156 000 habitants. Implantée à Longlerville, elle assure la maîtrise d'oeuvre du Scot Nord 54, qui devrait être arrêté au début 2014. L'agence s'inscrit également depuis l'an dernier dans la plate-forme interagences d'urbanisme de Lorraine aux côtés de l'Aguram (Metz) et de l'Aduan (Nancy). La structure mutualise un espace documentaire, une cartotheque et des éléments statistiques pour répondre aux besoins des techniciens et des élus.